

1) Las nuevas restricciones de distancia nos obligan a trasladar las clases a aulas donde cada alumno trabajaría sobre su propio portátil. Por ello se solicita a los alumnos que tengan disponible para el curso un ordenador portátil. Se recomienda procesador del tipo x64 y al menos 4 gb de RAM y 250 gb de disco duro. De momento solo tenemos la licencia Windows para SAS , de modo que no se recomiendan los ordenadores Mac ; aunque se puede trabajar en ellos en el entorno de una máquina virtual windows.

En la medida de lo posible intentaremos paliar los problemas que esto pueda representar, poniendo a disposición de los alumnos ordenadores portátiles, siempre limitados y en la medida de nuestras capacidades.

2) Durante al menos los dos primeros meses, y probablemente todo el primer cuatrimestre, se impartirán las clases presencialmente pero también por streaming. Las aulas presenciales cumplirán el criterio de 1.5 metros de distancia entre alumnos.

3) En principio las aulas están equipadas de cámara y micrófono de modo que se podrá seguir las clases por streaming y cada profesor adecuará su docencia a su asignatura según le parezca conveniente, compartiendo pantalla, pizarra, etc.

4) Para las clases presenciales , os recordamos que el uso de la mascarilla es obligatorio en todo el campus, y en particular dentro de las instalaciones de la Facultad, así como que el lavado frecuente de las manos y el uso de gel hidroalcohólico son medidas imprescindibles durante la estancia en la Facultad.